

Bericht von Turnfest in Menzingen (Zug)

Am Freitag den 22. Juni 2008 um 13:15 Uhr fuhren wir mit dem Bus Richtung Menzingen. Nach 80 Minuten Fahrzeit erreichten wir Menzingen. In Menzingen irrten wir noch herum, bis wir endlich den Zeltplatz erreichten. Beim Zeltplatz hatte es viele Kirschbäume und unter einem dieser stand ein Wohnmobil. Es war Mario Russi mit seinem Peugeot welcher bereits sein Quartier aufgeschlagen hatte. Wir stellten rasch unsere Zelte auf und markierten unser Revier mit Absperrband.

Danach fing der erste Wettkampftag mit dem Geräteturnen und dem Turnwettkampf an. Er war sehr anspruchsvoll...

Am Abend trafen wir uns im Festzelt Ländlerstube um bei der Rangverkündigung unsere Leistungen zu erfahren.

Geräteturner K5 (insgesamt 16 Turner)

- 6. Kalberer Marco (mit Auszeichnung)
- 11. Peter Groll
- 13. Weber Orlando

Geräteturner K6 (insgesamt 17 Turner)

- 4. Guntli Daniel

Turnerwettkampf Kat. D Aktive Turner (insgesamt 73 Turner)

- 6. Russi Mario (mit Auszeichnung)

Turnerwettkampf Kat. F Männer

- 1. Schrofer Aldo
- 4. Kalberer Peter (mit Auszeichnung)

Wir waren überglücklich von unserer Leistung und freuten uns auf den Abend.

Und doch fehlte etwas...

Die Rangverkündigung lief weiter, da hiess es: „4. Rang TV Trimmis Kalberer Peter“

Alle anwesenden des TV Trimmis waren aus dem Häuschen!!!

Plötzlich: 1. Rang TV Trimmis Schrofer Aldo.

Wir jubelten lauter als alle anderen in ganz Menzingen.

Gratuliere, aber nicht nur Aldo sondern auch den anderen Sportlern für Ihre Leistungen.

Am nächsten Tag stand der Aktiv - Wettkampf auf dem Programm weshalb wir uns ein wenig schonen mussten. Aber wir feierten unsere Erfolge bis tief in die Nacht hinein.

Am nächsten Morgen erwachten wir mit Kater oder sonstige Beschwerden. Mit Gipfeli und Wurst stärkten wir uns. Danach fingen wir an die Haare Grün zu färben und noch ein TVT Logo auf den Körper zu spraysen, doch die Ruhe blieb nicht lange. Der zweite Teil des TV Trimmis ist eingetroffen.

Auch sie stellten rasch Ihre Zelte auf, danach gingen wir los um zu turnen. Es fing mit **Barren** Sektion an mit **9.02** was neuem Punkterekord entsprach. Super Leistung, wer übt wird Meister. In **Weitsprung** gab es eine **8.62**. Gute Leistung, aber da liegt noch mehr drinn! Nach einer kurzen Pause ging es weiter mit **Pendelstaffete** 80 Meter. Sie rannten schnell, es gab **8.51**.

Beim **Steinheben** hatten die Neulinge Peter und Orlando mit der Konzentration zu kämpfen oder hat das Siegerfest mit Aldo zu lange gedauert. Trotz Fehler gab es eine **8.64**. In der gleichen Zeit war der **1000 Meter** dran, gratuliere **9.35**. Dem Leichtathletik Team gratuliere ich zu diesen guten Noten.

Nach diesem harten anstrengenden Nachmittag waren wir alle hungrig geworden.

Es gab Wurst vom Grill und Alkohol aus den Flaschen.

Am Abend waren fast alle im Hauptfestzelt. Feierten und tanzten bis tief in die Nacht hinein.

Am Nächsten Tag wurde ausgeschlafen. Wir ruhten uns aus, räumten auf und fuhren nach Trimmis zurück. Beim Restaurant Krone gab es noch einen Spaghettiplausch.

Alle gingen müde und zufrieden nach Hause.